

# DEFI MATHS CHOCOMIAM

J'ai mangé des carrés de chocolat. Tu dois chercher le nombre de carrés.



Rôle de l'adulte : votre enfant doit comprendre le but à atteindre. Faites-lui reformuler le problème. Que cherche-t-on ?

On peut observer une vraie tablette pour voir la disposition en briques du chocolat.

L'enfant peut : - utiliser des objets pour matérialiser la tablette (cubes, legos, carrés en papier ...).

- Schématiser sa réflexion avec des dessins.

Pour garder une trace de la procédure, vous pourrez avec votre enfant :

- Faire une photographie des solutions élaborées
- Rédiger une explication sous sa dictée
- Faire un dessin



N'abusez pas du chocolat, laissez-en à vos parents.

